

CONFERENCE DE FABIEN DELRIEU

DRAC Auvergne Rhône-Alpes, SRA

La Haute-Auvergne avant la romanisation : des premiers agriculteurs à la fin de l'indépendance gauloise



Le massif cantalien -ou la Haute Auvergne en général- correspond à un véritable conservatoire archéologique. Du fait de l'absence d'une agriculture trop intensive, les vestiges archéologiques les plus précoces sont souvent très bien conservés et encore bien visibles dans ces vastes paysages. C'est un champ d'action de premier ordre pour les archéologues spécialistes du Néolithique ou des âges des métaux car de nombreux monuments funéraires (dolmen ou tumulus), ou liés à l'habitat fortifié (des remparts) jalonnent ces hautes terres. Leur grand nombre laisse entrevoir une présence et une activité humaine nettement plus importantes et significatives que ne pourraient le laisser supposer les paysages actuels.

SAMEDI 15 JUIN 2024

Conférence organisée par l'**Association Sauvegarde du Patrimoine de Salers**.

Lieu : **Salle des fêtes de Salers**, 4 rue du Couvent, 15140 SALERS

Heure : **14h30**

Capacité : 100 personnes.

Réservation obligatoire par mail salers.patrimoine@orange.fr ou par **téléphone** au 06 73 95 16 15 Mme Combes.